



(INTERNACIONAL, 02/07/2012) El pasado sábado 30 de junio falleció, a los 88 años de edad, el teólogo metodista argentino, **José Míguez Bonino**, “el más importante teólogo protestante latinoamericano del siglo XX y comienzos del presente”, [según el profesor y teólogo argentino Alberto F. Roldán](#)

Roldán argumenta su opinión en base a “...su extensa obra publicada, las generaciones de jóvenes teólogos y teólogas que fueron influidas por su agudo pensamiento, ser un referente para el mundo ecuménico, incluyendo la Iglesia Católica Apostólica Romana ya que, por ejemplo, fue observador protestante latinoamericano del Concilio Vaticano II. Pero hay, además, virtudes humanas y cristianas que lo caracterizaron siempre: humildad, amor, espíritu de servicio y una coherencia entre su pensamiento y su acción”.

Desde Río de Janeiro, en similar sentido, se expresa [el teólogo Antonio Carlos Ribeiro](#) , quien cree que la muerte de Míguez Bonino “deja un sentido vacío en la teología latino-americana, de modo especial en la teología evangélica, ecuménica y en la reflexión sobre el amor preferencial de Dios por los pobres”.

RECONOCIDO DEFENSOR DE LOS DERECHOS HUMANOS

“Otro de los rasgos destacables de la personalidad de José Míguez Bonino fue su decidida participación a favor de los derechos humanos conculcados por la dictadura militar de los años 1970”, señala Roldán.

Este aspecto, el de su compromiso con la defensa de los derechos humanos en la época de la dictadura militar argentina, dio a Míguez Bonino “un amplio reconocimiento más allá de la comunidad metodista a la que pertenecía”, como señala [el periodista Washington Uranga en un artículo publicado en “Página 12”](#) , uno de los principales diarios argentinos.

“El religioso se destacó especialmente por su lucha contra la dictadura militar y la defensa de los derechos humanos, y tenía un amplio reconocimiento más allá de la comunidad metodista a la que pertenecía, porque sus actividades desbordaron ampliamente ese marco a través de una interlocución permanente con los actores protagónicos de la sociedad civil, en las causas por la justicia y en defensa de la vida”, señala “Página 12”.

BIO | José Míguez Bonino

